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（株）明光建商　会長からのメッセージ

　新年明けましておめでとうございます。
旧年中はコロナ渦にもかかわらず大変お世話なり有難うございました。
昨年は各地で緊急事態宣言が出され自粛ムードで始まり、新型コロナウィルス感染者が増え続け、今後

どのようになっていくかわかりませんでした。コロナワクチン接種が日本全国で始まり、日本国民の皆様が
１回目、２回目と接種が進むにつれ重症患者の人たちも、医療従事者の方々の頑張りと人々の努力もあり、
急激に感染者数も減ってきて落ち着きを取り戻しつつあります。でも変異コロナウィルスも発生してきてお
り、まだまだどうなっていくのかわかりません。これまでのように、マスク、手洗い、うがいと密にならないよう
に行動していくことに心掛けてまいります。皆様も頑張りましょう。
暗い話題ばかりではなかった年でした、ゴルフ男女のメジャー制覇、テニス女子の全豪オープン制覇、無
観客で開催されました東京オリンピック、パラリンピックでの日本人の素晴らしい大活躍は記憶に新しく残
っております。またメジャーリーグで大谷選手の活躍と満票でのMVP獲得もあり、明るい話題を　　　　　
提供してくれたことには大変感謝しています。
これからも、まだまだ、地震をはじめ自然災害はどこで起こるかわかりません、
今年こそは、早く、新型コロナウィルス感染が終息すること、皆様方々とお会いできることを　　　　　　
願いまして、新年のご挨拶とさせて頂きます。本年もよろしくお願いいたします。
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（株）明光建商　社長からのメッセージ

株式会社明光建商　代表取締役社長　塩谷和宏

meiko-k.co.jp
検索明光建商

防水工事・雨漏り工事は明光建商へ！
※ご相談・お見積もり無料です。

日本フェース株式会社　取締役社長　隈田原政貴

日本フェース（株）社長からのメッセージ

株式会社明光建商　代表取締役会長　塩谷昭文

令和4年

新年明けましておめでとうございます。
昨年中は格別のご厚情に預かり、　心よりお礼申し上げます。
本年も一層のサービス向上を目指し、従業員一同誠心誠意励んで参ります。
本年も変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い致します。

　コロナで明けてコロナで暮れた１年でしたが、無観客でのオリンピックが開催され、市会、国会と選挙の
年で、菅総理から岸田総理にバトンタッチされ、静かな年末年始を迎えるつもりでしたが、新たなオミクロン
が発生して、一時的には全ての海外旅行が停止され、２月から開催される北京冬季オリンピックも危ぶまれ、
政治的には多くの国で外交ボイコットが行われております。
　建設業界では、木材や鉄骨サッシューに至るまで価格高騰と品不足であり、然しながら、コロナの時期に
価格を上げられなく、サンドイッチ状態が今も続いており、ガソリンの値上げ等、リーマン以上の現状で
ございます。
　難問を抱えての門出となりましたが、近年地震が多く、世界中がSDGs、RE100、ESGへと切り替え
られ、環境の大切さが今更ながら注目され、多くの企業が取り組みだしております。
　弊社でも中小企業家同友会環境経営委員会で一昨年に引き続きまして同友エコ奨励賞を頂き、営業車
のEV化や研究室に太陽光発電を設置しており、環境省主催の森里川海プロゼクトや地元の環境団体里山里
湖フォーラムにも積極的に参加拝聴させて頂いております。
　営業支援策として、ホームページやテレビコマーシャル、カタログ類の改廃を行いまして、新しく設けまし
たSNS担当者を置きまして、きめ細かい情報提供と情報の共有化に努めます。
　環境・省エネが求められる中で、弊社開発商材シポフェースやベストフロアー等がこの時期に最高の贈り
物になり、太陽光発電やEV車の活用も同時進行させてまいります。
　研究部門では、日本中の心配事、折板屋根の結露防止について、弊社の研究室を使いまして、
徹底調査測定を行い、１０年持たなかった結露防止商材工法の研究を行ってまいります。
　物価の高騰やオミクロン等多くの課題は抱えておりますが、本年も全社挙げまして
環境経営に特化して、２年後には北陸新幹線開業やAPB等の先端企業の福井県進出を
少しでも建設業者として支えて参りたいと思っております。
　明光ニュースご愛読者の皆様には、平素公私ともに大変お世話になっており、
心よりお礼申し上げます。
　季節柄何卒ご自愛頂きまして、希望に満ちた新年をお迎えください。

　新年あけましておめでとうございます。
　旧年中は格別のご愛顧賜りまして、誠にありがとうございました。
　世間を騒がせているコロナも最近は沈静化しており、再び旅行や行楽などが活発におこなわれる
ようになってまいりました。
　ですがまだ完全に終息した訳ではございません。十分に感染対策を行った上で行動致しましょう。
　弊社のメイン事業は防水工事・環境省エネ工事なので、専門工事マンが直接お客様の事業所や工
場・住宅に出向き、現場にて施工するという形態です。
　コロナ初年度は工事案件があっても行くな、来るなの連続で従来のような訪問営業が出来ず、売り
上げが伸び悩み苦悶する日々でした。
　何よりお客様の家が雨漏りしている状態でも緊急対応工事に伺うことが許されない場合もあり、
十分に地域の皆様のお役に立つ事が出来なかったのは残念でなりませんでした。
　昨年はその事を踏まえ、全社員の体温チェックと出退勤管理の連携、ドローンによる建物計測、面
積拾い出し、遠隔地会議システムによるお客様へのご提案営業や打ち合わせなど、コロナ禍でも実現
可能な各種設資を準備する事ができました。
　今年度以降の弊社の活動に生かしてまいります。
　本年も明光建商は防水工事・環境省エネ工事の観点から
皆様の住環境と資産をお守りする企業活動を続けて参ります。
　なにとぞよろしくお願い申し上げます。
　本年２０２２年が良き年である事を祈念致しまして、新年の挨拶とさせていただきます。


